

Ibagué, 12 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1633

¡Atención! Por actividades de la ambulancia vial habrá cierres viales sobre la carrera Primera

Las obras de reparcho se adelantarán durante la semana.

Este lunes 12 de agosto la ambulancia vial de la Alcaldía llegó a la carrera Primera, entre calles 19 y 17, para adelantar labores de reparcho en este importante tramo.

“Reiniciamos nuestras actividades de la ambulancia vial, una estrategia que la alcaldesa Johana Aranda tiene muy encaminada a la rehabilitación de nuestras vías principales. Estamos hoy en la carrera Primera, donde tenemos importantes afectaciones para intervenir”, contó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

De esta manera, hasta el próximo viernes el carril derecho estará cerrado desde las 7:00 de la mañana hasta las 6:00 de la tarde, para adelantar las diferentes actividades de fresado y pavimentación.

La intervención se realizará paulatinamente hasta la calle 14, lo que permitirá mejorar la movilidad en esta vía principal de la Capital Musical.

Es de recordar que con esta estrategia la Administración Municipal ha recuperado más de 25 mil metros cuadrados en vías principales como la Ferrocarril, Pedro Tafur, Guabinal, carrera Cuarta, carrera Quinta y en el Centro de la ciudad.

Finalmente, la Alcaldía anunció que en los próximos meses se intervendrán otros 7 kilómetros de malla vial, entre ellos la construcción de la nueva vía para la Urbanización Diana Milaydi de El Salado, la conexión vial de la 103, la carrera Primera, y otros tramos como la avenida Guabinal entre calles 25 y 23.